

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 30 (2003)
Heft: 122

Artikel: Louis Genolet : 1929-2003
Autor: Alphonse / Genolet, Louis
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-244587>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LOUIS GENOLET 1929-2003

En cette Semaine-Sainte, les amis du patois d'Hérémence ont perdu un des leurs : Louis Genolet. Il est décédé à l'âge de 74 ans. Sa solide constitution, n'a pas réussi à vaincre le mal qui l'avait atteint.

Louis était un homme généreux et discret. Il a eu une enfance difficile et a appris très jeune à devoir se débrouiller. D'abord comme jeune berger, puis ouvrier de chantier et enfin comme employé d'usine.

Avec son épouse Thérèse, il a élevé une belle famille de trois enfants.

Au sein de la société des patoisants, dont il était membre fondateur, il a eu l'occasion d'oeuvrer surtout dans le théâtre patois. Dans ce domaine, il savait se mettre dans la peau du personnage à interpréter. Avec son épouse Thérèse, le théâtre patois, c'était leur passion. Passion qu'ils ont inculquée à leurs enfants, puisque ce sont eux, entre autres qui animent le cercle théâtral d'Hérémence.

C'est avec émotion, qu'une grande foule lui a rendu hommage en ce matin du Jeudi-Saint.

A mon tour, maintenant d'exprimer ma profonde sympathie à Thérèse et à sa famille. AJIOU LOUIC.

Alphonse

